



Bauarbeiten zur Erweiterung der UB im Plan

„Wir liegen sehr gut im Zeitplan,“ sagt der Chef des Uni-Bauamtes, Leitender Baudirektor Rudolf Deschermeier, und meint damit den Fortschritt der Bauarbeiten zur Erweiterung der Zentralbibliothek. Bevor der Winter noch strengeren Frost mit sich bringt, konnte das erste, d.h. das untere der geplanten zwei Tiefgeschosse des Magazintraktes östlich der Tiefgarage eingedeckt werden. Vom Wetter hängt jetzt der weitere Baufortschritt

ab. Im nächsten Jahr wird Richtfest gefeiert. Dann wird der Bau komplett wieder eingegrünt. Je nach Raumprogramm können zu einem späteren Zeitpunkt darauf noch einmal zwei weitere Magazin-Stockwerke oder drei Verwaltungsgeschosse gesetzt werden. Was Deschermeier und den Steuerzahler gleichermaßen freut: die Kosten werden aller Voraussicht nach unter den veranschlagten 20 Millionen Mark liegen. Foto: Nübler